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令和７年第５回日光市教育委員会会議録 

 

１ 日  時  令和７年５月１３日（火） 午後１時３０分開会 

                  

２ 場  所  日光市役所本庁舎２階２０２会議室 

 

３ 出席者   教育長  関   孝 和 

  出席委員  委 員  手 塚 美智雄 

        委 員  池 田 由美子 

        委 員  速 水 茂 希 

委 員  岸 野 紗生里 

委 員  安 江 麻衣子 

         

４ 説明員   教育次長              松 本   孝 

学校教育課長            伊 藤 真由美 

生涯学習課長            北 村 賢 一 

        文化財課長             登 坂 和 博 

スポーツ振興課長          手 塚 智 芳 

        中央公民館長            佐 藤   剛 

        学校教育課課長補佐兼教育総務係長  斎 藤 朋 子 

学校教育課課長補佐兼教育指導係長  福 田 恭 介 

 

５ 書 記   学校教育課主査           八木澤 恵 美 

 

６ 議 題 

（１）提出議案 

  議案第１１号 日光市教育支援委員会委員の委嘱について 

  議案第１２号 日光市細尾ドームリンク条例施行規則の一部を改正する規則の制

定について 

  議案第１３号 日光市文化会館条例施行規則の一部を改正する規則の制定につい

て 

 

（２）報告事項 

  ①教育長からの報告 

  ②事務局からの報告 

ア 「ちょこっとスタバケ日光」について 

    

（３）教育委員からの提案事項 
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（４）その他 

  ①次会開催予定 

  日時：令和７年６月１７日(火)午後３時００分 

  場所：日光市役所本庁舎３階大会議室 

  日時：令和７年７月２３日(水)午後２時００分 

  場所：日光市役所本庁舎２階２０２会議室 

 

７ 会議の概要 

午後１時３０分、開会を宣言した。 

会議録の署名人に、岸野・安江両委員を指名した。 

 

日程第一 前会会議録の承認 

 前会会議録を確認し、承認を得た。また、会議の概要をホームページで公開するこ

との確認を得た。 

 

日程第二 審議事項 

【教育長】 

 議案第１１号 日光市教育支援委員会委員の委嘱についてを議題とし、事務局の説

明を求めた。 

【学校教育課長】 

【説明要旨】 

教育上特別の配慮を必要とする児童生徒及び就学予定者に対し、就学に関する支

援、その他教育に関する支援を適切に行うため設置する教育支援委員会について、

委員会の議決を求めるものであることを説明した。 

【教育長】 

 説明終了後、質疑を求めた。 

【委員】 

 委員として選出されている教員について、選出基準はあるのか。 

【学校教育課課長補佐】 

 学校で特別支援学級を担当している教員から選出している。 

【教育長】 

説明終了後、質疑を求めたが質疑はなく、委員各位の賛意確認後、議案第１１号は、

原案どおり承認した。 

 

【教育長】 

 議案第１２号 日光市細尾ドームリンク条例施行規則の一部を改正する規則の制定

についてを議題とし、事務局の説明を求めた。 

【中央公民館長】 
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【説明要旨】 

細尾ドームリンク条例において、冬期間の滑走期間及び夏期間の営業を休止する

旨の改正を行うことに伴い、施行規則においても条項の整理等をするため改正する

ものであることを説明した。 

【教育長】 

 説明終了後、質疑を求めたが質疑はなく、委員各位の賛意確認後、議案第１２号は、

原案どおり承認した。 

 

【教育長】 

 議案第１３号 日光市文化会館条例施行規則の一部を改正する規則の制定について

を議題とし、事務局の説明を求めた。 

【中央公民館長】 

【説明要旨】 

藤原総合文化会館を廃止するため、当該施設に係る規定を削る改正を行うもので

あることを説明した。 

【教育長】 

 説明終了後、質疑を求めたが質疑はなく、委員各位の賛意確認後、議案第１３号は、

原案どおり承認した。 

 

日程第三 報告事項 

（１）教育長からの報告 

【教育長】 

【報告要旨】 

各学校の様子について 

・学校を休みがちな児童生徒調査結果報告について（令和７年３月・４月分） 

・いじめ調査結果報告について（令和７年３月・４月分） 

教育委員会所管・関連する会議、大会、イベント等の情報について 

【教育長】 

報告終了後、質疑を求めた。 

【委員】 

 昨年度の適正配置により統合先の学校へ通学となった児童生徒の様子が分かれば教

えていただきたい。 

【学校教育課課長補佐】 

 統合先の学校や保護者等から、マイナスな相談や報告等は受けていない。 

【教育長】 

 統合にあたって、事前に交流学習等を行っている。最初は児童生徒も戸惑いがあっ

たという報告を受けているが、事前交流を経ての統合となるため、大きな混乱は生じ

ていない。 

【委員】 

 １００パーセント登校できていない児童生徒の中には、どの機関にも全くつながっ
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ていない子は何人くらいいるのか。 

【学校教育課課長補佐】 

 資料がないため、この場では詳細な人数は回答できないが、教育委員会としても把

握しており、毎月確認している。 

【教育長】 

説明終了後、追加の質疑を求めたが質疑はなかった。 

 

（２）事務局からの報告 

【学校教育課長】 

【報告要旨】 

・商工課の事業であるちょこっとスタバケ日光について、令和６年度の利用実績や今

後の方向性を説明した。 

 

【教育長】 

 報告終了後、質疑を求めた。 

【委員】 

 スタバケの趣旨と異なる取得申請があったとのことだが、それを受け、改めて制度

内容を周知したのか。また、活動内容の集計については、商工課で判断して振り分け

ているのか。 

【学校教育課長】 

 年度初めに改めて周知を行った。また、集計については担当者が内容を確認し、カ

テゴリーを推測して振り分けを行った。 

【委員】 

 学校を休んだことによる学習の遅れはどうか。 

【学校教育課課長補佐】 

 学校を休んだ分は、家庭学習で対応していただいている。 

【委員】 

 届け出シートの提出期限が、取得日の前日までとなっているが、もう少し余裕をも

ってはどうか。 

【学校教育課長】 

 スタバケについては届け出を審査し承認するといった手続きを踏まず、柔軟に取得

していただくよう制度設計している。 

【委員】 

 週末や、祝日前後等、取得傾向を分析することはできるのか。取得傾向が分かれば、

どのような経済効果があるのか分かるのではないか。 

【学校教育課長】 

 今後はそのような情報にも注視して集計してまいりたい。数値では把握していない

が、傾向としては、連休前後の取得で家族旅行に利用されている方が多いと聞いてい

る。 

【教育次長】 
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 スタバケの取得件数からすると、正確に人数や割合等を集計していくのは事務手続

き上難しいかと思う。可能な範囲で傾向が把握できるかどうかを商工課と相談し、把

握できれば、今後報告させていただきたい。 

【委員】 

 保護者へ取得後のアンケート等を行う予定はあるのか。 

【学校教育課長】 

 今後商工課にて実施予定である。 

【教育長】 

 説明終了後、追加の質疑を求めたが質疑はなかった。 

 

日程第四 教育委員からの提案事項 

【教育長】 

教育委員からの提案事項について、前回委員から質問があった総合教育会議につい

て、学校教育課長からの説明を求めた。 

【学校教育課長】 

 総合教育会議への議案提出について、６月会議への議案提出については期間が短く

取りまとめが難しいことから見送らせていただき、今後皆様からの提案があれば、１

１月の会議への提出に向け、調整させていただきたい。 

【委員】 

 ６月会議では教育委員会として議案を提出するというよりも、教育委員として質疑

をするということでよいか。また、１１月の議案提出に向け、スケジュールを教えて

いただきたい。 

【学校教育課長】 

 ６月会議については、委員からの質疑があれば、それぞれ御意見をいただきたい。 

 １１月会議に向けたスケジュールについては、次回会議で示させていただく。総合

教育会議へ提出したい議題等があれば、都度学校教育課まで御連絡いただきたい。 

【委員】 

 総合教育会議への委員個人としての意見等については、予め教育委員会へ伝えてお

く必要はないか。 

【学校教育課長】 

 事前に伝えていただく必要はない。 

【委員】 

 新市長の公約を説明していただけると質問もしやすいので、総合教育会議の担当課

である総合政策課へ、その旨提案しておいてほしい。 

 また、昨年総合教育会議へ提案した奨学金や、私から教育委員会会議へ提案した複

数の案件について、その後進捗があれば説明いただきたい。 

【学校教育課長】 

 公約の件に関して、承知した。また、提案事項の進捗状況については、進捗があれ

ば今後適宜報告させていただこうと思っている。 

【委員】 

 他課の講座になるが、家庭児童相談室で実施している子育て応援セミナーのチラシ
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をＷｅｂで見たが、保護者にはとても参考になる内容であった。このような講座があ

ったとしても、日程が合わない保護者もたくさんいるかと思う。市のＹｏｕＴｕｂｅ

チャンネル等があるようであれば、市として、講座等の配信はできないのか。 

【学校教育課長】 

子育て応援セミナーに関しては、担当課へ相談し、結果を報告させていただく。 

【教育次長】 

セミナーの内容によっては配信が難しいかと思う。予め御了承いただきたい。 

【委員】 

講座の配信を市のＹｏｕＴｕｂｅチャンネルで行うことは、これまであったのか。 

【教育次長】 

この場で全てを把握していないが、配信は例がないかもしれない 

【委員】 

講座に参加できない方も見られるよう、配信はとてもいい案かと思う。 

【教育長】 

 説明終了後、追加の質疑を求めたが質疑はなかった。 

 

日程第五 その他 

【スポーツ振興課長】 

 昨年から始まったＮＩＫＫＯ ＲＵＮについて報告したい。今年は市制２０周年記念

ということもあり、日光アイスバックスやＬＩＥＢＥ栃木の協力も得ながら６月８日

に開催させていただく。なお、今年もイオン今市店に大会本部を設置する。 

 現在の大会申し込み状況は１，０４０人であり、昨年より１３０人増えている。増

加分の内訳は、日光市民３０人、市外１００人となっていることを報告させていただ

く。 

【教育長】 

 説明終了後、追加の意見を求めたが意見はなかった。 

 次会の会議は、令和７年６月１７日、午後３時００分から日光市役所本庁舎３階大

会議室、７月の会議は令和７年７月２３日、午後２時００分から日光市役所本庁舎２

階２０２会議室で行うことを確認した。 

 

 

午後２時１３分閉会 


